
“双减”在落实|20230205 盛泽一中作业监控期初工作会

为将“双减”之下的作业管理工作落到实处，2023 年 2 月 5 日，盛泽一中召开了学生作

业监控座谈会。会议由教务室秦宇峰主任主持，庄利城副主任及各班学习委员参与。

会上，庄利城副主任提出新学期各班学习委员需要记录好每天作业内容、每门学科作业

完成时间以及第二天作业上交人数并且每周上交教务处一次，以便更好实现作业的监督管理。

会议最后秦主任谈道：希望通过这一系列措施，切实改善作业质量、提高学生的学效率、

助力学生成才。


